

Pinar del Río con mayor cantidad de incendios forestales en 2023

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 21 Febrero 2024 00:36

Escrito por ACN

Visto: 200



Pinar del Río registró la mayor cantidad de incendios forestales en los últimos cinco años, con 160 siniestros ocurridos el año pasado.

Pinar del Río con mayor cantidad de incendios forestales en 2023

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 21 Febrero 2024 00:36

Escrito por ACN

Visto: 200

Las afectaciones de los sucesos fueron considerables, con tres mil 136 hectáreas, explicó el teniente coronel Alexander Pereda Burón, jefe del Cuerpo de Guardabosques de Cuba en Vueltabajo.

Los mayores perjuicios estuvieron en los municipios de Mantua, San Juan y Martínez y Los Palacios; en tanto el cabecera y Sandino son los de una superior incidencia, con 28 fuegos de esta naturaleza, apuntó.

Siete incendios de grandes proporciones tuvieron lugar en el calendario anterior; de ellos, dos calificados como muy grandes, que afectaron las zonas de Montezuelo en Mantua, y La Güira, en Los Palacios.

El factor humano figura como la principal causa en el 80 por ciento de los sucesos, afirmó Pereda Burón.

Asimismo, la gran mayoría de las negligencias tuvieron su origen en la circulación de vehículos sin mata chispas, la quema de residuos de cosecha y en menor medida, la castración de colmenas.

En ese sentido, el jefe del Cuerpo de Guardabosques señaló que ascendió la imposición de decretos por hacer uso del fuego sin autorización, con más de 450 penalizaciones y una cifra superior a las tres mil multas, por otros motivos.

Pese a que en lo que va de año no se registran incendios forestales, existen probabilidades más elevadas para que acontezcan entre los meses de marzo y mayo, a propósito del período menos lluvioso y por tanto, el de más alta peligrosidad de ocurrencia de incendios en el país.

Con el propósito de evitar consecuencias nefastas laboran en los puntos estratégicos señalados en la provincia más occidental y amplían la vigilancia preventiva.

Dirigimos la atención hacia estos lugares durante la preparación de la campaña -indicó-. Allí se aplica un conjunto de acciones profilácticas y técnicas especializadas.

Constituyen lugares seleccionados a partir de la ocurrencia de incendios de grandes proporciones, la presencia del material combustible, y que históricamente ha sido difícil el enfrentamiento.

Vueltabajo se comporta por encima de la media nacional en cuanto a la respuesta rápida, con la extinción oportuna del 83 por ciento de ellos antes de abarcar las cinco hectáreas.

Pinar del Río con mayor cantidad de incendios forestales en 2023

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 21 Febrero 2024 00:36

Escrito por ACN

Visto: 200

